

Contact: Miguel Ceballos

Aaron Guerrero

Stellantis México: 8 horas: Un nuevo desafío para el equipo Peugeot TotalEnergies en Bahrein

October 19, 2022, Ciudad de México -

La tercera participación del equipo Peugeot TotalEnergies en el Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA 2022 lo verá visitar el Circuito Internacional de Sakhir por primera vez para las 8 Horas de Bahrein del 10 al 12 de noviembre. Además del diseño atípico del lugar y el clima notoriamente candente, la carrera en sí será prácticamente un 30 por ciento más larga que las dos rondas anteriores del campeonato de la FIA WEC. También marcará el debut oficial de Nico Müller junto a Loïc Duval y Gustavo Menezes en el auto #94 mientras el equipo busca continuar con el desarrollo del PEUGEOT 9X8 y concluir la campaña con un desempeño ejemplar.

UNA SOLUCIÓN PARA CADA PROBLEMA

El director técnico de Peugeot Sport, Olivier Janssonie, ha descrito las 6 Horas de Fuji de septiembre en Japón como un fin de semana de carreras satisfactorio y adecuado para el equipo Peugeot TotalEnergies. "A diferencia de Monza [Italia], donde nuestro tiempo en la pista se vio afectado por una variedad de problemas menores, pudimos usar las sesiones en Fuji para centrarnos más en el rendimiento del PEUGEOT 9X8", dijo. "La confiabilidad y el rendimiento son inseparables, y tal como están las cosas, aún no hemos podido demostrar el potencial de nuestro automóvil Le Mans Hybrid contra las máquinas de nuestros rivales que tienen mucha más experiencia en carreras. Tuvimos una variedad de contratiempos en Monza y Fuji, pero pudimos identificarlos y resolverlos todos. Permítanme ser claro: no eran el tipo de problemas que podrían poner en duda el diseño de nuestro automóvil. Eran parte integral del desarrollo de cualquier automóvil nuevo, y es precisamente por eso elegimos ejecutar un programa parcial en el Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA de este año como preparación para la apertura del WEC de la FIA de 2023 en Sebring [Florida, EE. UU.] en marzo".

Tras la reciente publicación del calendario del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA de 2023, el director de Stellantis Motorsport, Jean-Marc Finot, cree que la expansión de la serie aumentará su visibilidad. "Nos complace ver la incorporación de Portimao [Portugal]", señaló. "España y Portugal son países importantes para la marca Peugeot y es un circuito de importancia simbólica para nosotros porque es donde presentamos el PEUGEOT 9X8. Estamos totalmente a favor de la celebración de eventos en nuevos lugares que sean coherentes con nuestros mercados y donde tenemos una sólida base de seguidores. También me gustaría decir lo orgullosos que nos sentimos ante la perspectiva de participar en las centenarias 24 Horas de Le Mans los días 10 y 11 de junio. Será lo más destacado de la temporada de automovilismo de clase mundial de 2023"

¡RECORD DE DISTANCIA EN LA PRUEBA DE MONZA!

A su regreso de las 6 Horas de Fuji, donde el podio parecía una posibilidad para el PEUGEOT 9X8, el equipo Peugeot TotalEnergies volvió al escenario de su debut en carrera, Monza, resultando ser una prueba constructiva. Sus objetivos incluían solucionar los problemas que había encontrado en Japón, evaluar diferentes regulaciones y neumáticos, impulsar el desarrollo del PEUGEOT 9X8 y continuar con la formación del equipo de carrera.

"Ahí logramos un nuevo récord de distancia durante una carrera de preparación", señaló Olivier Janssonie. "Si comparamos los datos de las 6 Horas de Monza de julio con los que recopilamos en la prueba, está claro que nuestro programa se está moviendo en la dirección correcta y que hemos logrado un progreso significativo en términos de rendimiento. Creo que es concebible terminar en el podio en Bahrein, siempre y cuando disfrutemos de la perfección durante las ocho horas. Eso es casi un 30 por ciento más que el 9X8 que se enfrentó en Monza y Fuji, por lo que es un parámetro nuevo que obviamente debe tomarse en cuenta".

- 8 HORAS DE BARHÉIN

Ronda 6 (de 6) del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA 2022 (WEC 2022)

Fuji Speedway: 4.56km, 16 curvas y una larga recta principal de casi 1.5 km

Horario:

- 10 de noviembre: Entrenamientos Libres 1 / Entrenamientos Libres 2
- 11 de noviembre: Entrenamientos libres 3 / Clasificación
- 12 de noviembre: 8 Horas de Bahrein

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>